



## La Chine a volé de l'Amérique des fonds d'aide consacrés à la COVID

- 
- [12/12/2022](#)

Des pirates informatiques chinois ont volé aux Américains 20 millions de dollars de fonds consacrés à l'aide post-COVID a rapporté le Service Secret américain le 5 décembre. L'équipe de pirates, appelée APT 41, a volé des fonds publics destinés à l'aide aux chômeurs ou à des prêts aux petites entreprises, ciblant probablement tous les 50 États.

### Recherché : APT41

- Le Services Secret a déclaré qu'APT41 est un « groupe de cyber-menaces parrainé par l'État chinois, très habile à mener des missions d'espionnage et à commettre des délits financiers à des fins personnelles ».
- Ils sont basés à Chengdu, une ville du sud-ouest de la Chine.
- Le Département de la justice des États-Unis a inculpé APT41 en 2019, et encore en 2020, pour avoir mené des intrusions informatiques ciblant plus de 100 entreprises.

### Un problème répandu

- Le Service Secret a rapporté plus de 1 000 enquêtes en cours sur des fraudes aux programmes de prestations publiques.
- Un rapport du Ministère du travail a montré que, dans quatre États, plus de 40 pour cent des fonds d'aide consacrés à la COVID ont été réclamés frauduleusement.
- Il est probable que les pirates aient toujours accès aux systèmes informatiques des États.

Le gouvernement et les entreprises ne sont pas les seules cibles des cyber-attaques. En 2020, le directeur du Bureau fédéral d'enquête, Christopher Wray, a prévenu : « Si vous êtes un adulte américain, il est plus que probable que la Chine a volé vos données personnelles ».

**Une prophétie prémonitoire :** Depuis plus de 25 ans, le rédacteur en chef de *la Trompette*, Gerald Flurry, tire la sonnette d'alarme sur la dépendance excessive de l'Amérique à l'égard des technologies informatiques. Il en a parlé pour la première fois au milieu des années 1990, mettant en garde en particulier contre la dépendance périlleuse de l'armée à l'égard de systèmes qui sont vulnérables au sabotage. Dans notre numéro de janvier 1995, il citait l'analyste Joseph de Courcy, qui qualifiait cette dépendance de « talon d'Achille du monde occidental ».

Mr. Flurry a écrit :

L'Amérique est la plus grande superpuissance que le monde ait jamais connue. Mais nous avons un point très vulnérable dans notre armée—notre propre talon d'Achille. C'est tellement dangereux que je m'étonne qu'on n'en ait pas parlé davantage.

M. Flurry a déclaré que l'examen de cette cyber-vulnérabilité lui a rappelé une prophétie biblique qui se trouve dans Ézéchiel 7. Les versets 1 à 3 montrent que Dieu s'adresse au « pays d'Israël » au moment de « la fin », ce qui désigne principalement les États-Unis et la Grande-Bretagne d'aujourd'hui. Le verset 8 montre qu'il décrit un avenir où Dieu punit

ces nations pour leur rejet de sa loi et leurs « abominations ». Le verset 14 détaille l'un des résultats de ce châtement : « On sonne de la trompette, tout est prêt, mais personne ne marche au combat ; car ma fureur éclate contre toute leur multitude. »

M. Flurry a qualifié ce passage « d'alarmant » et a écrit : « Il semble que tout le monde s'attende à ce que notre peuple aille au combat, mais la plus grande tragédie imaginable se produit ! Personne ne part au combat—même si la trompette est sonnée ! Est-ce que ce sera à cause d'un terroriste informatique ? »

**En savoir plus :** Lisez « [Le talon d'Achille de l'Amérique—et l'Allemagne](#) ».